
Isaac Boakye (#19)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. August 2008, 20:17

Wilkommen im Club!

Beitrag von „Feli23“ vom 12. August 2008, 20:19

wie ?
wo ?
was ?

Beitrag von „debruehe“ vom 12. August 2008, 20:20

Quelle? 

Beitrag von „Feli23“ vom 12. August 2008, 20:20

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=865518&kat=32&man=4

okok

herzlich willkommen 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 12. August 2008, 20:21
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http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/46250

Beitrag von „Der Rächer“ vom 12. August 2008, 20:23

Ex- und Wiedertrainer von Heesen hat die Messlatte für Dich sehr hoch gelegt. Aber dies wird
Dich (und uns) nicht mehr lange stören müssen.

Herzlich willkommen und viel Glück!

Beitrag von „chiefey“ vom 12. August 2008, 20:24

Herzlich Willkommen beim FCN! Greif voll an und belebe unseren Sturm! Bitte!

Beitrag von „barren“ vom 12. August 2008, 20:31

Da ist ja wieder mein Lieblingssatz.

Von Heesen: "Er ist vorm Tor eiskalt."

hüstel 

Beitrag von „ClubChris“ vom 12. August 2008, 20:37

Willkommen beim Glubb und viel Erfolg!
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Beitrag von „Andyk“ vom 12. August 2008, 20:39

Zitat von NN 

Das bedeutet: Boakye, 26, kommt vorerst umsonst, erst im Fall des Aufstiegs wären
400000 Euro Ablöse fällig. Magath, einst Trainer in Nürnberg, «hat noch ein Herz für
den Club«, meinte Bader, «er weiß, dass wir in der 2. Liga nicht so viel zahlen können«.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 12. August 2008, 20:44

man muss halt hoffen.....das es nicht wieder ein Zonk ist.... :?

product-2419348.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „PHM+“ vom 12. August 2008, 20:49

Hoffentlich ist diese Liebe von Magath zum CLUB echt und nicht nur gespielt, oder ist ihm ein
Stein vom Herzen gefallen als der Wechsel
perfekt war, hat er eigentlich die sportärztlichen Untersuchungen
schon hinter sich ?

So hoffen wir das wir mal richtiges Glück haben mit einem Einkauf.

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 20:50

Zitat von chiefey 
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Herzlich Willkommen beim FCN! Greif voll an und belebe unseren Sturm! Bitte!

nana, mir zu billig, bloses bewegen wär ja schon ne exorbitante belebung unseres sturms, tore
schießen oder vorbereiten wär da scho besser......

Beitrag von „barren“ vom 12. August 2008, 20:57

Zitat von BobMarley 

nana, mir zu billig, bloses bewegen wär ja schon ne exorbitante belebung unseres
sturms, tore schießen oder vorbereiten wär da scho besser......

Kein Problem der ist ja " eiskalt vorm Tor ", lt. v. Heesen.

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:01

Zitat von barren 

Kein Problem der ist ja " eiskalt vorm Tor ", lt. v. Heesen.

uuuh...äußerst dehnbar....charisteas hat auch die größten chancen eiskalt versemmelt, oder
vittek is "eiskalt" stehengeblieben, wenn der ball herumgerollt is.......

Beitrag von „Maik76“ vom 12. August 2008, 21:02

Mein Lichtblick!!!
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Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 12. August 2008, 21:03

Zitat von barren 

Kein Problem der ist ja " eiskalt vorm Tor ", lt. v. Heesen.

Eiskalt = tiefgefroren = starr und unbeweglich.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 12. August 2008, 21:05

vielleicht bringt er ja a weng Farbe in den Sturm  (ok, der Witz ist alt, schlecht und rassistisch  

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:05

Zitat von Clubberer_Lars 

Eiskalt = tiefgefroren = starr und unbeweglich.

wär spitze, könnte sich auf anhieb ohne großartiges rumgeübe in die mannschaft
integrieren.......

Beitrag von „Behaim“ vom 12. August 2008, 21:06

Herzlich willkommen!
Freut mich ungemein, ich halte viel von ihm. Viel Glück in Nürnberg!!!
Anstatt hier dauernd überkritisch durch die Gegend zu laufen sollten wir ihn freundlich
emfangen und auch unterstützen! Nur so treffen unsere Stürmer wieder, aber leider wird hier ja
mittlerweile alles angezweifelt...
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Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 12. August 2008, 21:08

Zitat von Exil-Glubberer 

vielleicht bringt er ja a weng Farbe in den Sturm  (ok, der Witz ist alt, schlecht und rassistisch 

Ach lass doch, Bader und TvH wurde es offensicht mit unserem Stum auch "zu bunt" und man
wollte mehr gediegene Farbelemente einfließen lassen. 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 12. August 2008, 21:09

Zitat von Behaim 

Herzlich willkommen!
Freut mich ungemein, ich halte viel von ihm. Viel Glück in Nürnberg!!!
Anstatt hier dauernd überkritisch durch die Gegend zu laufen sollten wir ihn freundlich
emfangen und auch unterstützen! Nur so treffen unsere Stürmer wieder, aber leider
wird hier ja mittlerweile alles angezweifelt...

Warum?

Ein Spiel hat er gut....

Beitrag von „barren“ vom 12. August 2008, 21:09

Zitat von Behaim 
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Herzlich willkommen!
Freut mich ungemein, ich halte viel von ihm. Viel Glück in Nürnberg!!!
Anstatt hier dauernd überkritisch durch die Gegend zu laufen sollten wir ihn freundlich
emfangen und auch unterstützen! Nur so treffen unsere Stürmer wieder, aber leider
wird hier ja mittlerweile alles angezweifelt...

Freu mich doch auch, war schon immer ein Fan der Bielefelder Spielweise. 

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:11

Zitat von barren 

Freu mich doch auch, war schon immer ein Fan der Bielefelder Spielweise. 

na ja, die halten damit wenigtens die liga 

Beitrag von „joshy“ vom 12. August 2008, 21:11

Meiner Meinung nach ist Boakye für mich kein ganz so schlechter Transfer, vor allem da er
vorerst kostenlos ist. Er ist trotz seiner Größe recht beweglich und schafft es Räume für
nachrückende Mittelfeldspieler oder Stürmer zu reißen. Auch ist er nicht gerade langsam.

Ich denke durch Boakye kann Mintal wieder mehr in den Fokus rücken, da es ein Vittek oder ein
Eigler es nicht schaffen die wichtigen Räume für Marek zu schaffen (Harry sowieso nicht, der
steht Mintal nur auf den Füßen). Ich finde den Boakye-Transfer recht sinnvoll. Durch Boakye,
wird Mintal es meiner Meinung nach eventuell schaffen zu besserer Form zu kommen.

Ja und ich weiß das ganze Forum wird wahrscheinlich gegen mich sein, aber ich halte von
Boakye recht viel. Ich hätte ihn vor 2/3 Jahren gerne bei uns gesehen, aber leider ging er zum
Vfl.
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Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:12

Zitat von Zarate_66 

Warum?

Ein Spiel hat er gut....

na ja, ma könnte aber scho sagen, daß er ja quasi schon im pokal zum club gehört hat, also mal
net zu großzügig sein.......

Beitrag von „xxlthl“ vom 12. August 2008, 21:19

Der nächste Versager! 

Beitrag von „Behaim“ vom 12. August 2008, 21:20

Zitat von xxlthl 

Der nächste Versager! 

und woher weißt du das schon wieder? Oh man, echt manchmal zum Kotzen hier!

Beitrag von „oberlehrer“ vom 12. August 2008, 21:20

Herzlich willkommen beim Glubb!
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Und ned alle sind so negativ! 

Beitrag von „Behaim“ vom 12. August 2008, 21:21

Zitat von oberlehrer 

Herzlich willkommen beim Glubb!

Und ned alle sind so negativ! 

Gott sei dank!

Beitrag von „Krissi“ vom 12. August 2008, 21:22

Herzlich willkommen und schau dassd möglichst viele Tore schießt 

Beitrag von „debruehe“ vom 12. August 2008, 21:26

Zitat von BobMarley 

na ja, die halten damit wenigtens die liga 

Aber auch nur, weil's uns letzte Saison gab. 
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Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:28

Zitat von Behaim 

und woher weißt du das schon wieder? Oh man, echt manchmal zum Kotzen hier!

is doch ganz einfach:

beim club is alles öde, keiner bekommt was auf die reihe, die mannschaft bringt's net, des
präsidium und des management kann immer alles eins schlechter als einer selbst, umgekehrt
kann man selber immer alles eins besser als der trainer (der ja eh blos durch ne laune der natur
auf dem platz sitzt, auf dem man normalerweise selber sitzen müßte), die im fänschobb
bekommen sowieso nie was gebacken, des ticketing is für die katz, alles viel zu teuer und des
stadion taugt auch nix! hab ich was vergessen?

Beitrag von „c0da“ vom 12. August 2008, 21:33

Zitat von Behaim 

und woher weißt du das schon wieder? Oh man, echt manchmal zum Kotzen hier!

Don´t feed the Troll.

Herzlich Willkommen beim Club!

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. August 2008, 21:34

Zitat von BobMarley 
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is doch ganz einfach:

beim club is alles öde, keiner bekommt was auf die reihe, die mannschaft bringt's net,
des präsidium und des management kann immer alles eins schlechter als einer selbst,
umgekehrt kann man selber immer alles eins besser als der trainer (der ja eh blos
durch ne laune der natur auf dem platz sitzt, auf dem man normalerweise selber sitzen
müßte), die im fänschobb bekommen sowieso nie was gebacken, des ticketing is für die
katz, alles viel zu teuer und des stadion taugt auch nix! hab ich was vergessen?

ja, die fans sin terroristen.

trotzdem, willkommen beim ruhmreichen. und schau, dassd a boor neimachsdd.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 12. August 2008, 21:36

Zitat von BobMarley 

is doch ganz einfach:

beim club is alles öde, keiner bekommt was auf die reihe, die mannschaft bringt's net,
des präsidium und des management kann immer alles eins schlechter als einer selbst,
umgekehrt kann man selber immer alles eins besser als der trainer (der ja eh blos
durch ne laune der natur auf dem platz sitzt, auf dem man normalerweise selber sitzen
müßte), die im fänschobb bekommen sowieso nie was gebacken, des ticketing is für die
katz, alles viel zu teuer und des stadion taugt auch nix! hab ich was vergessen?

1. Mittlerweile haben wir nur noch Bielefelder im Kader. Skandal
2. Boakye wird nur noch von Eigler getoppt, denn der ist Fürther und Bielefelder
3. Alle neuen Spieler sind grundsätzlich Scheiße.
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4. Gleiches gilt für C. Ronaldo auch. Der Typ kann gar nix. Zu fein der Herr für Kopfbälle, ist
ständig verletzt und privat treibt er sich nur mit Stripperinen rum, moralisch verwerflich der
Typ.
5. Boah, schon wieder ein Farbiger,... warum verpflichten wir ned blonde Blauäugige?
6. Sogar geschenkt ist zu teuer.
7. Für nen CL Teilnehmer wie dem Club ist Boakye zu schlecht und ...was, man sagt mir gerade,
wir sind abgestiegen...stimmt das?

Beitrag von „Behaim“ vom 12. August 2008, 21:36

Zitat von USK Schäuble 

ja, die fans sin terroristen.

trotzdem, willkommen beim ruhmreichen. und schau, dassd a boor neimachsdd.

ach ja: Das Wetter is in Nürnberg auch immer viel schlechter als anderswo und die Bratwürste
sind auch so klein.....

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 12. August 2008, 21:42

Zitat von joshy 

Meiner Meinung nach ist Boakye für mich kein ganz so schlechter Transfer, vor allem da
er vorerst kostenlos ist. Er ist trotz seiner Größe recht beweglich und schafft es Räume
für nachrückende Mittelfeldspieler oder Stürmer zu reißen. Auch ist er nicht gerade
langsam.
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Ich denke durch Boakye kann Mintal wieder mehr in den Fokus rücken, da es ein Vittek
oder ein Eigler es nicht schaffen die wichtigen Räume für Marek zu schaffen (Harry
sowieso nicht, der steht Mintal nur auf den Füßen). Ich finde den Boakye-Transfer recht
sinnvoll. Durch Boakye, wird Mintal es meiner Meinung nach eventuell schaffen zu
besserer Form zu kommen.

Ja und ich weiß das ganze Forum wird wahrscheinlich gegen mich sein, aber ich halte
von Boakye recht viel. Ich hätte ihn vor 2/3 Jahren gerne bei uns gesehen, aber leider
ging er zum Vfl.

A Ruh is, du störst uns beim Lästern! 

Beitrag von „xxlthl“ vom 12. August 2008, 21:45

Zitat von c0da 

Don´t feed the Troll.

Was bist denn du für ein Kasper?
Von Boakye halte ich definitiv nix! Ist für mich keine Verstärkung, könnt es ja anders sehen, ich
seh es so! Was mich aber wundert, ist, dass ich jetzt wegen der Kritik an der Verpflichtung so
angegangen werde! Was ist mit den ganzen TvH-, Bader-,Saenko- oder Vittek-Basher? Und
muss ich mich generell über jede Neuverpflichtung freuen?
Das ganze hat weder was mit seiner Hautfarbe noch mit Bielefelder Vergangenheit oder
sonstiges zu tun. Ich finde einfach, Boakye ist keine Verstärkung, fertig!
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 12. August 2008, 21:47

Zitat von Behaim 

ach ja: Das Wetter is in Nürnberg auch immer viel schlechter als anderswo und die
Bratwürste sind auch so klein.....

Öy, nix gegen die Brodwörschd 

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:49

Zitat von Exil-Glubberer 

Öy, nix gegen die Brodwörschd 

also ich bin im fränkischen drumrum aufgewachsen und do sänn die wöschdla olla a wengerla
grösser... 

Beitrag von „joshy“ vom 12. August 2008, 21:49

Zitat von Clubberer_Lars 

A Ruh is, du störst uns beim Lästern! 

Tzzzzzzz, immer diese Schwazseher 
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Beitrag von „Behaim“ vom 12. August 2008, 21:50

Zitat von xxlthl 

Was bist denn du für ein Kasper?
Von Boakye halte ich definitiv nix! Ist für mich keine Verstärkung, könnt es ja anders
sehen, ich seh es so! Was mich aber wundert, ist, dass ich jetzt wegen der Kritik an der
Verpflichtung so angegangen werde! Was ist mit den ganzen TvH-, Bader-,Saenko- oder
Vittek-Basher? Und muss ich mich generell über jede Neuverpflichtung freuen?
Das ganze hat weder was mit seiner Hautfarbe noch mit Bielefelder Vergangenheit
oder sonstiges zu tun. Ich finde einfach, Boakye ist keine Verstärkung, fertig!

Wenn du nicht so angegangen werden möchstest, dann brauchst du unsere Neuverpflichtung
auch nicht gleich als "Versager" titulieren!
Das ewige generelle Kritisieren und Schlechtreden nervt hier einfach langsam! Und da hat dein
Kommentar halt absolut reingepasst.
Du hättest auch einfach schreiben können, dass du nix von ihm hälst. Punkt aus und keiner
hätte sich beschwert!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 12. August 2008, 21:52

Zitat von BobMarley 

also ich bin im fränkischen drumrum aufgewachsen und do sänn die wöschdla olla a
wengerla grösser... 

des is worschd, dai Närmbercher sin drodzdem goud

PS: Was hat denn der Isaac für ne Religion? Nicht, dass er eh keine Wörschd essen dürfte 
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Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:54

is doch egal, gibt doch mittlerweile tofuwöschdla, auf tofusemmel, mit tofuketchup und
tofusauerkraut.........

Beitrag von „xxlthl“ vom 12. August 2008, 21:55

Zitat von Behaim 

Wenn du nicht so angegangen werden möchstest, dann brauchst du unsere
Neuverpflichtung auch nicht gleich als "Versager" titulieren!
Das ewige generelle Kritisieren und Schlechtreden nervt hier einfach langsam! Und da
hat dein Kommentar halt absolut reingepasst.
Du hättest auch einfach schreiben können, dass du nix von ihm hälst. Punkt aus und
keiner hätte sich beschwert!

Mann, eigentlich sollte ich als aufrechter Ritter der Nibelungenburg bekannt sein!
Das war mehr oder weniger ein Vorwegnehmen der Aussagen der ganzen Schwarzseher.
Boakye wird früher oder später so oder so zum Versager (außer er macht jede Saison 30
Buden)! War doch bei jedem Spieler bisher so (siehe Mintal, Vittek, etc.). Trifft sich halt gut,
dass ich ausnahmsweise mal nix von dem Spieler halte.
Wundert mich sowieso, dass noch niemand tatsächlich was von Versager Boakye geschreiben
hat (außer mir  )!

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. August 2008, 21:56

Zitat von Exil-Glubberer 

des is worschd, dai Närmbercher sin drodzdem goud
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PS: Was hat denn der Isaac für ne Religion? Nicht, dass er eh keine Wörschd essen
dürfte 

die wöschdla sin doch im schafsdarm. müssmä hald des brät rausdrüggn, donn däfäs aa essn.

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 21:58

Zitat von xxlthl 

Wundert mich sowieso, dass noch niemand tatsächlich was von Versager Boakye
geschreiben hat (außer mir  )!

na ja, is eigentlich net so recht verwunderlich, is wohl mehr hoffnung, bzw. die erkenntniss, daß
es schlimmer als bisher nimmer geht. da klammert man sich an jeden strohhalm.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 12. August 2008, 21:58

Zitat von USK Schäuble 

die wöschdla sin doch im schafsdarm. müssmä hald des brät rausdrüggn, donn däfäs
aa essn.

Obachd, edzd essgallierd's glei
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Beitrag von „EwigFCN“ vom 12. August 2008, 21:58

Herzlich Willkommen!

Schlimmer als Charisteas und Vittek gegen Ahlen wird es sowieso ned spielen 

Beitrag von „radler“ vom 12. August 2008, 22:00

Zitat von BobMarley 

also ich bin im fränkischen drumrum aufgewachsen und do sänn die wöschdla olla a
wengerla grösser... 

 Dann ess halt nicht nur Drei im Weckla sondern min. 3Weckla mit je 3. Von der Menge
müsste es dasselbe sein nur der Geschmack...

Ich mag keine fetten dicken Bauernbratwürscht 

Beitrag von „barren“ vom 12. August 2008, 22:00

horcht a mal, hier wird der neue Kracher bzw. Wunderstürmer präsentiert ( der ist eiskalt vorm
Tor ) und ihr unterhaltet euch über Uli´s wörschtler.

kopfschüttel 

Beitrag von „OpavomMax“ vom 12. August 2008, 22:02
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Dann soller halt Eis essn

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 12. August 2008, 22:02

Zitat von barren 

horcht a mal, hier wird der neue Kracher bzw. Wunderstürmer präsentiert ( der ist
eiskalt vorm Tor ) und ihr unterhaltet euch über Uli´s wörschtler.

kopfschüttel 

 mir redn vo wörschd un der kummd mid dem Ulli seine Kadasdrophen däher

Beitrag von „frank.schwarz“ vom 12. August 2008, 22:02

Immer dieses Gemotze...

nach dem Ahlen-Spiel motzen alle, dass es unser Sturm net bringt. Dass unbedingt einer
eingekauft werden muss. Dann passiert das und anstatt dem Spieler einfach mal ne Chance zu
geben, wird rumgeheult..wen sollen wir denn holen? hallo! aufwachen, wir sind 2. liga, da
können wir über spieler wie boakye und dazu noch für lau echt froh sein, und wenn der tommy
meint, dass er so gut ist, naja dann wolln wir das doch mal hoffen!

aber immer dieses gemeckere was nebenbei gesagt bei jedem transfer stattfindet langweilt
echt langsam..
aber dafür gibts ja des forum hier 
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somit: herzlich willkommen! hoffe du wirst hier glücklich und gibst 110% 

Beitrag von „OpavomMax“ vom 12. August 2008, 22:04

und wenn er noch a Geld mitbringt, Tore muß er machn!!!!!!!!!!

Beitrag von „radler“ vom 12. August 2008, 22:07

Zitat von barren 

horcht a mal, hier wird der neue Kracher bzw. Wunderstürmer präsentiert ( der ist
eiskalt vorm Tor ) und ihr unterhaltet euch über Uli´s wörschtler.

kopfschüttel 

Solange er nicht für UNS gespielt hat reden wir hier über Nürnberger/Fränkische Bratwürschtla.

Beitrag von „Flotr“ vom 12. August 2008, 22:17

Willkommen beim Glubb! Mach was!

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 22:43

Zitat von Flotr 
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Willkommen beim Glubb! Mach was!

nicht mehr herunterreduzierbare kernaussage!

Beitrag von „debruehe“ vom 12. August 2008, 23:10

Ach?

Hi. Tore!

Beitrag von „BobMarley“ vom 12. August 2008, 23:12

Zitat von debruehe 

Ach?

Hi. Tore!

streber....

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 13. August 2008, 00:54

Zitat von frank.schwarz 

Immer dieses Gemotze...
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nach dem Ahlen-Spiel motzen alle, dass es unser Sturm net bringt. Dass unbedingt
einer eingekauft werden muss. Dann passiert das und anstatt dem Spieler einfach mal
ne Chance zu geben, wird rumgeheult..wen sollen wir denn holen? hallo! aufwachen,
wir sind 2. liga, da können wir über spieler wie boakye und dazu noch für lau echt
froh sein, und wenn der tommy meint, dass er so gut ist, naja dann wolln wir das doch
mal hoffen!

aber immer dieses gemeckere was nebenbei gesagt bei jedem transfer stattfindet
langweilt echt langsam..
aber dafür gibts ja des forum hier 

somit: herzlich willkommen! hoffe du wirst hier glücklich und gibst 110% 

Alles anzeigen 

Weiß das auch Thommy ?
Die "schwarze Perle" kann so eiskalt sein wie se will, wenn die Aufstellung hinter ihm nicht paßt
und kein Zuspiel kommt

Beitrag von „Exilfrange“ vom 13. August 2008, 01:32

willkommen louis^^

Beitrag von „PHM+“ vom 13. August 2008, 06:13

Schon richtig was nützen die besten Stürmer wenn die Vorbereitung
nicht stimmt, über unser Mittelfeld muß einfach nachgedacht werden.

Auch über Mintal, ich finde er sollte vorerst auf die Bank, bei allen
Verdiensten er blockiert das Angriffspiel, was zählt ist nur der Erfolg
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und da ist die Aufstellung egal, jedenfalls ist das Mittelfeld eine
Baustelle und niemand traut sich da so richtig heran, eben auch wegen
der Lex Mintal .

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 13. August 2008, 06:49

Na da bich mal gespannt, ob aus dieser Wundertüte ein Wunderstürmer rauskommt... 

Kann es mir zwar net vorstellen...aber lassen wir uns überraschen... 

Beitrag von „resi“ vom 13. August 2008, 07:19

Jeden Morgen steht ein DEBB auf, diesmal warens sogar zwei und beide beim GLUBB!!! 
 :hintern:

Beitrag von „AFC-1984“ vom 13. August 2008, 07:24

na dann mal Willkommen

Beitrag von „PHM+“ vom 13. August 2008, 07:50
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Das einzige Fragezeichen ist seine Verletzungsanfälligkeit und das Knie,
sonst ist die Verpflichtung schon ok.
Nicht vergessen wir spielen in der zweiten Liga und welcher Topstürmer
wechselt schon zu einem Zweitligisten, höchstens das große Geld ist
im Spiel und das hat der CLUB nicht.

Ich würde Hörber aus der Jugend hochziehen, ich finde er ist schon
stärker als Pagenburg, darum wenn es geht bei den Profis trainiren
lassen und gelegentlich auch einen Kurzeinsatz bei den Profis wagen.

Podolski, Kroos und auch andere, haben bereits mit 17 Jahren
erfolgreich in der Bundesliga gespielt, nur beim CLUB scheut man
dieses Risiko bisher.

Beitrag von „skulldoggg“ vom 13. August 2008, 08:31

Willkommen beim Club!!!!!!!!!

Ich finde es vollkommen falsch, sofort negativ gegen ihn zu schreiben. Wenn er einschlägt,
dann sind das die ersten die ihn in den Olymp heben.

Gebt ihm doch eine faire Chance. Bei unserer momentanen Besetzung ist es glaube ich nicht
sooo schwer sich in den Stürmerhimmel zu schwingen. Bislang trifft keiner, warum soll er diese
Quote nicht um 100, 300 oder 1000 % steigern.

Wenn er nix taugt, fügt er sich unauffällig in unser Sturmniveau ein.

Wie schon oft gepostet, einen Weltklassestürmer wird man in der 2. Liga nicht bekommen.
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AM SONNTAG GEMEINSAM (!!!!!!!!!!!!!!!!!!) GEGEN AUGSBURG; ALLES ANDERE ZEIGT DIE
ZUKUNFT

(ich weiß, habe es bei den Transfers bereits gepostet, wußte nicht daß er schon einen eigenen
Fred hat)
_________________

Beitrag von „evo3de“ vom 13. August 2008, 08:33

Zitat von barren 

Da ist ja wieder mein Lieblingssatz.

Von Heesen: "Er ist vorm Tor eiskalt."

hüstel 

Steifgefroren?

Beitrag von „hankkann“ vom 13. August 2008, 08:35

B. kommt nicht zum Club!

Beitrag von „Markus aus Schwarzenbruck“ vom 13. August 2008, 08:41

Willkommen. Ich weis nicht was ich von dir halten soll, allerdings viel schlechter als bisher kann
es ja auch nicht laufen. Also am Sonntag in der 85.min und Doppelpack zum 2:1 und wir lieben
dich alle hier! Bis zum nächsten Spiel. 
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Beitrag von „winzie“ vom 13. August 2008, 09:01

Zitat 

Am Mittwoch stehen letzte Gespräche mit dem Stürmer an, der auf die Hälfte seines
Gehalts verzichten will. «Ich gehe davon aus, dass wir uns auch mit Isaac einig
werden«, sagt Bader.

seine einstellung scheint auf jeden fall schon mal zu passen  lieber ein bischen weniger geld
in der zweiten liga und spielen als in der ersten sein gehalt absitzen.

winzie

Beitrag von „ren-hoek“ vom 13. August 2008, 09:05

Na dann Issac: Willkommen beim glubb!
Ich stehe deiner Verpflichtung sehr sehr kritisch gegenüber, aber du darfst mich gerne eines
besseren belehren... Und da du ja jetzt das Trikot der Glorreichen trägst, erhältst du deswegen
auch meine Unterstützung.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. August 2008, 09:10

Zitat von Markus aus Schwarzenbruck 

Willkommen. Ich weis nicht was ich von dir halten soll, allerdings viel schlechter als
bisher kann es ja auch nicht laufen. Also am Sonntag in der 85.min und Doppelpack
zum 2:1 und wir lieben dich alle hier! Bis zum nächsten Spiel. 

Bist Du verrückt? Du weisst schon, dass ich alt bin und so ne Spannung nicht mehr gut fürs
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Herz ist,.. warum ned entspannd 3:0 zur Halbzeit führen und dann noch 2 nachlegen,.... 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. August 2008, 09:10

willkommen isaac, du zigarettenbürschla 

hier beim ruhmreichen kriegt beim anhang jeder seine faire chance zumindest im stadion für 20
minuten - sag mer mal, wenn dann nicht die ersten ballannahmen komplett in die hose gehen
oder irgendwelche 3000-prozentigen versiebt werden. 

bin mal gespannt, ob er am sonntag schon dann spielberechtigt ist und spielen kann. war zwar
ursprünglich nicht einer der größten befürworter des transfers - aber wenn er n bissi was von
dem was er in bielefeld gezeigt hat, zeigt, könnte das schon nicht die schlechteste
verpflichtung gewesen sein. so ganz unrecht hat der thommy ja nicht, dort in der
aufstiegssaison und zwei spielzeiten drauf in der bundesliga hat er sich eigentlich, wie ich mich
dunkel erinnere, schon immer ganz gut vorne rein bewegt und nen riecher gehabt. ist halt
schon 2-3 monate her.

muss nach eigenen aussagen ja ne gute vorbereitung hinsichtlich seiner körperlichen fitness
hingelegt haben und auch zuletzt von verletzungen verschont geblieben sein. durch ihn ist man
jetzt auch variabler - würde boakye oder eigler + harry oder vittek spielen lassen - denk dass
die von den jeweiligen spielanlagen so am besten zusammenpassen.

auf geht´s - mach´s schää - boak-schää

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 13. August 2008, 09:10

Beängstigend, dass er sich in Mainz nicht durchsetzen konnte....
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Trotzdem viel Erfolg!

Beitrag von „fussballgott“ vom 13. August 2008, 09:14

Viel Erfolg und viele Kisten Isaac!!!

Beitrag von „Robe“ vom 13. August 2008, 09:15

Zitat von skulldoggg 

Gebt ihm doch eine faire Chance. Bei unserer momentanen Besetzung ist es glaube ich
nicht sooo schwer sich in den Stürmerhimmel zu schwingen. Bislang trifft keiner,
warum soll er diese Quote nicht um 100, 300 oder 1000 % steigern.

300% von Null sind leider immer noch Null...hoffma also dass er nicht drei "hundertprozentige"
pro Spiel versiebt sondern eine trifft (oder auch ne halbe ;-))

Beitrag von „Platzwart02“ vom 13. August 2008, 09:24

Herzlich Willkommen Isaac,

bye bye Harry und Robertla. 

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. August 2008, 09:46
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Mei mei mei, naja wenigstens kostet er nichts. Sonst noch gescheiterte Bielefelder Existenzen
auf dem Markt 

Will ja vorbereitet sein, was uns sonst noch ereilt.

Hoffentlich geht Harry und Vittek noch. Dann haben wir wenigstens die Situation bereinigt und
sind sportlich sowie vom Marktwert her........... Zweitklassig in diesem Mannschaftsbereich.

So langsam sollte man sich fragen ob es moralisch vertretbar ist, mit diesem Trainer in eine
Saison zu gehen 

Beitrag von „Zaphod“ vom 13. August 2008, 09:52

Zitat von FcnPat 

Mei mei mei, naja wenigstens kostet er nichts. Sonst noch gescheiterte Bielefelder
Existenzen auf dem Markt 

Will ja vorbereitet sein, was uns sonst noch ereilt.

Hoffentlich geht Harry und Vittek noch. Dann haben wir wenigstens die
Situation bereinigt und sind sportlich sowie vom Marktwert her...........
Zweitklassig in diesem Mannschaftsbereich.

So langsam sollte man sich fragen ob es moralisch vertretbar ist, mit diesem Trainer in
eine Saison zu gehen 

Alles anzeigen 

schee gsacht, auch dem ersten Satz schließ ich mich an. Somit ist das Risiko überschaubar
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Beitrag von „missyblue“ vom 13. August 2008, 10:05

Schade, dass du dich für den Club entschieden hast. Etz musst du nicht nur sofort auf dem Platz
zeigen, was du kannst, sondern auch Fan Anfeindungen von Anfang an ertragen.

Von mir ein herzliches Willkommen, starke Nerven und ein dickes Fell!

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 13. August 2008, 10:09

Zitat von FcnPat 

Mei mei mei, naja wenigstens kostet er nichts. Sonst noch gescheiterte Bielefelder
Existenzen auf dem Markt 

Will ja vorbereitet sein, was uns sonst noch ereilt.

Hoffentlich geht Harry und Vittek noch. Dann haben wir wenigstens die
Situation bereinigt und sind sportlich sowie vom Marktwert her...........
Zweitklassig in diesem Mannschaftsbereich.

So langsam sollte man sich fragen ob es moralisch vertretbar ist, mit diesem Trainer in
eine Saison zu gehen 

Alles anzeigen 

Also meiner Meinung nach würde ein Abgang dieser Zwei unseren Kader erheblich aufwerten 

Beitrag von „Ohara“ vom 13. August 2008, 10:11
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Willkommen!
Hoffen wir jetzt mal auf ein Stürmertor am Sonntag (sowas solls ja angeblich geben  )

Beitrag von „Joey“ vom 13. August 2008, 10:11

Servus 

In Dresden hätteste´s wahrlich einfacher gehabt, als bei den keifenden Hyänen hier.

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. August 2008, 10:14

Zitat von Joey 

Servus 

In Dresden hätteste´s wahrlich einfacher gehabt, als bei den keifenden Hyänen hier.

Yepp 

Die stehen ja auch von Haus auf auf maximal pigmentierte Haut 

Wobei Dresden sportlich gesehen wohl die passendere Wahl gewesen wäre. Es würde mich
aber wundern, wenn außer Thommy jemand anderes an ihm interessiert gewesen wäre.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 13. August 2008, 10:16
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Zitat von LordHelmchen87 

Also meiner Meinung nach würde ein Abgang dieser Zwei unseren Kader erheblich
aufwerten 

Und uns einen Haufen Schotter  sparen.

Beitrag von „Joey“ vom 13. August 2008, 10:16

Zitat von FcnPat 

Yepp 

Die stehen ja auch von Haus auf auf maximal pigmentierte Haut 

Wobei Dresden sportlich gesehen wohl die passendere Wahl gewesen wäre. Es würde
mich aber wundern, wenn außer Thommy jemand anderes an ihm interessiert gewesen
wäre.

Stell Dir vor, da is sogar ein türkischer Stürmer derzeit absoluter Liebling, weil er Tore macht 
. Ja sowas gibt´s! 

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. August 2008, 10:18

Zitat von Joey 

Stell Dir vor, da is sogar ein türkischer Stürmer derzeit absoluter Liebling, weil er Tore

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/1831-isaac-boakye-19/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1831-isaac-boakye-19/


macht  . Ja sowas gibt´s! 

Laß den mal einen wichtigen Elfer verknallen. Dann hat es sich damit auch gleich wieder!

Und bitte stör mich jetzt nicht länger. Ich will die Gelegenheit nutzen und mich an
boatschidingsbumms geilen Daten zu erquicken. Leider kam mir dabei aber gerade das kalte
Kotzen und ich muß erst mal was essen um dieses Defizit zu bereinigen 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 13. August 2008, 10:21

Bei mir ist schon nichts mehr zum kotzen übrig nachdem ich unsere zwei Alibistürmer gegen
Ahlen wieder rumpeln sah. 
Schlimmer kann der Bojaki auch nicht sein.

Beitrag von „Astra“ vom 13. August 2008, 10:26

Zitat von Platzwart02 

Bei mir ist schon nichts mehr zum kotzen übrig nachdem ich unsere zwei Alibistürmer
gegen Ahlen wieder rumpeln sah. 
Schlimmer kann der Bojaki auch nicht sein.

Meinst nicht auch das aus dem Mittelfeld zu wenig kommt und das man in den beiden Stürmern
schön den Sündigen festmacht.

Trotzdem herzlich willkommen und viel Erfolg , auch wenn ich nicht viel von Ihm halte.
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Beitrag von „Markus aus Schwarzenbruck“ vom 13. August 2008, 10:31

Zitat von Astra 

Meinst nicht auch das aus dem Mittelfeld zu wenig kommt und das man in den beiden
Stürmern schön den Sündigen festmacht.

Trotzdem herzlich willkommen und viel Erfolg , auch wenn ich nicht viel von Ihm halte.

Aus dem MF kommt definitiv zu wenig. Da brauchen entweder einen Neuzugang, oder stellen
Gygax und Breska auf die Aussenbahnen, damit zumindestens von dort mehr kommt.

Beitrag von „eintakter“ vom 13. August 2008, 11:34

ich weiß ja net was ihr alles erwartet? klar iss er nicht der ultra super duper stürmer (vielleicht
wird ers noch  ?) aber für diese modalitäten, für lau? glückwunsch herr bader! und bitte,
gebts dem boum erstmal ne chance!!!

viel glück im hyänenpool....

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. August 2008, 11:53

Zitat von eintakter 

ich weiß ja net was ihr alles erwartet? klar iss er nicht der ultra super duper stürmer
(vielleicht wird ers noch  ?) aber für diese modalitäten, für lau? glückwunsch herr
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bader! und bitte, gebts dem boum erstmal ne chance!!!

viel glück im hyänenpool....

Bild berichtet von 400-500k Ablöse plus Nachschlag im Falle des Aufstiegs. Ob sie recht haben
oder nicht.......zeigt uns gleich das Licht *hüpf*

Beitrag von „juninho“ vom 13. August 2008, 11:54

"Schlimmer als Chari und Vittek kann er nicht sein"...

Ja ne, is klar... Wär auch wirklich ne Kunst noch schlechter zu sein als die beiden. Momentan
trau ich jedem Landesligastürmer zu, aufm Platz ne bessere Figur zu machen als unsere
"Sturmstumpfen".
Von daher ist das allein für mich kein Argument für die Verpflichtung eines Boakye.
Dass er "fast" ablösefrei ist, ist zwar toll, aber auch kein Qualitätsmerkmal.
Bleibt zu hoffen dass er schnell in Form kommt, denn formschwache Spieler haben wir weiß
Gott schon genug.

Beitrag von „manu303“ vom 13. August 2008, 11:56

Zitat von FcnPat 

Bild berichtet von 400-500k Ablöse plus Nachschlag im Falle des Aufstiegs. Ob sie recht
haben oder nicht.......zeigt uns gleich das Licht *hüpf*

Liga 1, 2 oder 3. Letzte Chance, vorbei..
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Beitrag von „ninaahhh“ vom 13. August 2008, 11:56

Woher weis denn einer in was für ner Form der zurzeit ist...ihr seid wohl doch Spezis vom vH
was 
Ablösefrei ist aber auch kein Zeichen von keiner Qualität...soweit ich weis is der Petit auch
ablösefrei nach Köln gekommen 

Beitrag von „juninho“ vom 13. August 2008, 11:57

Zitat von FcnPat 

Bild berichtet von 400-500k Ablöse plus Nachschlag im Falle des Aufstiegs. Ob sie recht
haben oder nicht.......zeigt uns gleich das Licht *hüpf*

Von Heesen hat schon vorausgedacht. Da er eh nicht vom Aufstieg ausgeht,
werden wir diese Summe nicht zahlen müssen...

*duckundweg* 

Beitrag von „eintakter“ vom 13. August 2008, 11:57

Zitat von FcnPat 

Bild berichtet von 400-500k Ablöse plus Nachschlag im Falle des Aufstiegs. Ob sie recht
haben oder nicht.......zeigt uns gleich das Licht *hüpf*

im fall des aufstiegs muss er ja eingeschlagen haben. wer von unseren anderen graupen hätte

sonst tore geschossen 
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und dann war er das geld auch wert 
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